

Physikerinnen-Ausflug 2010

Morgens ging es los! Wir machen uns mit dem Zug auf den Weg nach Bremen.



In Lemförde steigen wir aus, um unser Transportmittel zu wechseln. Wir setzen uns in Kanus und machen uns bei schönstem Sonnenschein auf den 10km langen Wasserweg nach Diepholz. Nach der Hälfte des Weges legen wir dann erst einmal eine gemütliche Pause ein, leckere Brötchen warten schon auf uns.

Von Diepholz geht es weiter mit dem Zug nach Bremen. Nachdem wir im Hotel eingekcheckt sind, besichtigen wir zu Fuß die Altstadt. Ein Gruppenfoto entsteht vor der erstaunlich kleinen Statur der Bremer Stadtmusikanten. Wir wandern durch das Schnorr-Viertel und suchen uns ein Restaurant, in dem wir unseren großen Hunger stillen können. Zurück geht es durch die Böttcherstraße und abends sitzen wir gemütlich bei einem Cocktail zusammen und tauschen Geschichten und Erfahrungen aus.



Morgens geht es früh raus, da wir einen Termin beim Fraunhofer Institut für Bildgestützte Medizin (MeVis) haben. Nach einem kurzen einführenden Vortrag über das Institut, erklärt uns eine Doktorandin wie ein Magnet-Resonanz-Tomograph funktioniert. Der Vortrag ist physikalisch gehalten und sehr interessant. Wir haben einen guten Einblick in die Funktionsweise dieses medizinischen Untersuchungsgerätes bekommen. Danach wird uns eine Software präsentiert, mit der MRT- Aufnahmen bearbeitet und optimiert werden können.



Anschließend fahren wir zurück. Nach Bielefeld nehmen wir neben Erinnerungen an eine lustige Kanu-Tour und eine schöne Stadt Bremen auch interessantes Wissen über medizinische Diagnostik mit. Doch das Wichtigste sind die neuen Bekanntschaften, die man über alle Semestergrenzen hinweg geschlossen hat!

Uns hat es sehr viel Spaß gemacht und wir freuen uns auf nächstes Mal!